

## **Bündner Tagblatt, 29.02.2012**

Aktionstag

### **Zwei Tage im Zeichen der Frau**

Bündner Frauen machen am Mittwoch, 7. März, am nationalen Aktionstag «Equal Pay Day» in Chur auf die ungleichen Löhne von Frauen und Männern aufmerksam. Frauen verdienen laut Mitteilung 18,4 Prozent weniger als Männer. Der 7. März beginnt frühmorgens am Bahnhof Chur mit Gipfeli und Informationen für Passanten und Pendlerinnen. An einem Aktionsstand vor dem Globus Chur zeigen Frauenorganisationen Filme zur Lohngleichheit. Jede und jeder erfährt zudem, ob er einen gerechten Lohn verdient. Selbst nachrechnen kann man ebenfalls unter [www.lohnrechner.ch](http://www.lohnrechner.ch). In Sachen Frauenlöhne hat sich in der Schweiz in den letzten Jahren kaum etwas bewegt, zumindest nicht zum Positiven. Frauen müssen bis am 7. März arbeiten, um denselben Lohn zu erhalten, wie Männer ihn bereits Ende Jahr in der Tasche haben.

Am Donnerstag, 8. März feiern die Frauen den Internationalen Tag der Frau. Erinnert wird an die Geschichte der Gleichberechtigung. Interessierte nehmen am 8. März von 12 bis 14 Uhr im Bündner Kunstmuseum an einer Führung durch die Sammlung zum Thema «Bilder von Frauen – Frauenbilder» teil. (bt)